



## Autohaus Heuschmid feiert farbenfrohes Jubiläum

Unter dem Motto „Formen, Farben, Kurven“ hat der Saab-Youngtimer Spezialist Heuschmid in Benningen das 33-jährige Bestehen seines Unternehmens gefeiert. Rund 150 Gäste aus dem In- und Ausland bestaunten beim Rahmenprogramm unter anderem den Künstler Claus Dirscherl aus Regensburg, der den Körper von Model Susan Fohlert (Foto) in blau-

rot erstrahlen ließ. Eigens für das Jubiläum wurde das Filmteam von Moil-TV unter der Leitung der Firma Extras aus Norddeutschland engagiert, um einen Imagefilm über das Benninger Autohaus zu drehen. Das rechte Foto zeigt Firmengründer Johann Heuschmid bei den Dreharbeiten mit Cornelia Kolodziej von Extras. Fotos: Roland Schraut/Extras